

CENTRO CAPILAR MARIANO GARCIA
 Madrid - Sevilla - Córdoba - Jerez - Jaén - Granada
EN GRANADA
 C/Acera del Casino, 3 1ª

CONSULTA Y PRIMER TRATAMIENTO GRATUITO

Telf. 958 21 69 15



ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS

Condenado por intentar robar dos bicicletas de una autocaravana

75

Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO

Martes, 3 de noviembre de 2009

[Ver 'Noticias Granada'](#)



GRANADA TELEVISION



NOTICIAS GRANADA TELEVISION

Y SI TE LO PIERDES...
LO PODRÁS VER ONLINE EN NUESTRA VIDEOTECA



Hoy Por Hoy

Carles Francino

← OIR AUDIO

Buscar

Constituyen la primera asociación andaluza de Bioética

Un grupo de profesionales sanitarios ha constituido la primera asociación andaluza de Bioética, que persigue promover el desarrollo, conocimiento y formación de esta rama de la ética para analizar y aportar las posibles soluciones a los conflictos morales que se plantean en el ámbito sanitario. La sociedad, cuya asamblea constituyente tendrá lugar el próximo 7 de noviembre en Antequera (Málaga), cuenta con la participación de profesionales sanitarios, académicos y abogados relacionados con la gestión sanitaria de las ocho provincias andaluzas, ha explicado a Efe Pedro Romero, profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada y uno de los miembros de la asociación.

Entre los objetivos fijados en sus estatutos figuran los de crear un foro multidisciplinar permanente de intercambio de conocimiento de la Bioética en Andalucía, y promover su conocimiento e investigación en el ámbito profesional, académico y sanitario.

La asociación también persigue identificar y definir los conflictos de valores o controversias morales que surgen en el ámbito sanitario y desarrollar estrategias para su resolución.

Se trata, ha explicado Romero, de aglutinar a una sociedad científica que pueda servir de referente en Andalucía a la hora de aportar soluciones ante los conflictos morales que puedan surgir relacionados con la Bioética, como el derecho a una muerte digna y otras situaciones que cada vez cobran mayor trascendencia social.

"Los profesionales sanitarios se enfrentan en ocasiones a situaciones de calado ético que no sólo requieren de decisiones técnicas o médicas para su resolución, sino morales", ha indicado.

La asociación considera que el nuevo contexto -los pacientes quieren ya ser parte activa de los procesos de toma de decisiones en las cuestiones que repercuten directamente sobre su salud y bienestar- hace necesario que Andalucía cuente con profesionales implicados y formados en los asuntos relacionados con la Bioética.

Se trata de la primera vez que se crea en Andalucía una asociación de estas características, de las que ya existen dos a nivel nacional.

Publicada el Lunes, 2 de Noviembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

-  Imprimir esta noticia
 -  Envía esta noticia a un amigo
 -  Enviar Corrección
- 

La Radio, en directo

-  Radio GRANADA
-  Radio MOTRIL
-  Radio GUADIX
-  Radio BAZA
-  Carrusel Deportivo GRANADA
-  ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
-  Cadena Dial
-  40 Principales
-  m80 Radio
-  Radiolé
-  Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
 por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD
 por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

• **Publicidad web**